

# Neue Königinnen in Teichgut

Christina Zukalski und Carina Köther regieren das kleine Heidevolk

Von Hans-Jürgen Ollech

**TEICHGUT.** Nachdem die Teichguter Bevölkerung mit vielen Gästen ihr

75-jähriges Siedlungsbestehen würdevoll begann, folgte im weiteren Verlauf des Wochenendes das traditionelle Heideblütenfest im Festzelt an der kleinen Sporthalle.

Bereits am Donnerstagabend kamen die Frauen im Festzelt zusammen und banden die neue Heidekrone, die mit viel Mühe und aus einem großen Berg der rosa leuchtenden Erika liebevoll geschmückt wurde.

Sonnabend ging es mit dem Kinderheideblütenfest am Nachmittag weiter. Bei einer bunten Kaffeetafel mit selbstgebackenen Kuchen und Torten, die von Carola Liedtke und Elke Meyer organisiert worden war,

plauschten die Erwachsenen, und die Kinder tobten sich mit Gemeinschaftsspielen unter Leitung von Irina Kukus im Zelt so richtig aus.

Die Wahl der neuen Kinderheidekönigin fiel auf Esther Cohrs (10), die mit einem strahlenden Lächeln die Würde entgegennahm. Zur Ehrendame wurde Lena Gerlof und zum Heidebock Reinhard Cohrs (Vater) gewählt.

Ein abschließender Königinnentanz unter den Klängen von DJ Volker sowie ein kühles Getränk und reichlich Bonbons, die in das Festzelt gestreut wurden, ließen das Kinderheideblütenfest ausklingen.

Am Abend folgte der sehr gut besuchte und harmonisch verlaufene Festball unter der Heidekrone, zu dem die Gruppe „Two-o-Seven“ aufspielte und bis in die frühen Mor-

genstunden für ausgelassene Stimmung sorgte.

Traditionell wurde gegen 24 Uhr die Wahl der Heideköniginnen bekannt gegeben. Die Wahl fiel auf Christina Zukalski und Carina Köther. Zu ihre Ehrendame wählten die Teichguter Ilona Tegtbüding.

Der große Heidebrunch am Sonntagvormittag zog noch einmal rund 200 Gäste aus Teichgut und den umliegenden Gemeinden an, die es sich bei unterhaltsamer Musik des Schützenmusikcorps Groß Oesingen unter Leitung von Klaus-Peter Haas schmecken ließen.

Organisationsteam und Festwirt zeigten sich sehr zufrieden mit dem Verlauf der Veranstaltungen und ließen das Heideblütenfest am Nachmittag trotz strömenden Regens gemühtlich ausklingen.



Die neuen Teichguter Heideköniginnen, Ehrendamen und Heideböcke (von links): Ilona Tegtbüding, Jens Tegtbüding, Carina Köther, Jürgen Cohrs, Christina Zukalski, Thorsten Höhne, Esther Cohrs, Reinhard Cohrs und Lena Gerlof.

Foto: Ollech